

Bericht aus Mecklenburg-Vorpommern

Sechs Jahre RENO Landesverband Mecklenburg-Vorpommern e. V. :

Wir haben es geschafft, einen weißen Fleck auf der Landkarte in ein blass-hellgrünes RENO-Fleckchen zu verwandeln durch

- Engagement zweier Mitglieder im Berufsbildungsausschuss der Rechtsanwaltskammer
- Teilnahme an Ausbildungsmesse und Ausbildungskonferenz mit der Kammer
- Fachgespräche und Seminare in kleiner und größerer Runde
- After-Work-Treffen und Weihnachtsmarktausflüge

Für mehr Grün machen wir für euch weiter:

- engagieren uns im Berufsbildungsausschuss der Rechtsanwaltskammer
- informieren euch über die aktuellen Entwicklungen zum Thema Mindestlohn
- kritisieren auch weiterhin den Deutschen Anwaltverein für seine Gehaltsempfehlungen
- sind in den sozialen Medien für euch präsent

Für noch mehr Grün und ganz viel Bunt brauchen wir euch als Unterstützer, als Mitglieder, Follower und Teiler. Seid dabei, macht uns grüner und bunter! Wir brauchen die ausgebildeten Fachangestellte, die Azubis, die Quereinsteiger und sonstigen MitarbeiterInnen in den Anwaltsbüros. So wird die Sache rund und immer größer!

Wir brauchen euch für die Besetzung weiterer Plätze im Prüfungsausschuss der Rechtsanwaltskammer. Wir brauchen kluge Köpfe, die mit und für uns aktiv sind in den sozialen Netzwerken, die tolle Ideen haben und kleine Events organisieren wollen. Nur eine kleine Hand voll Aktiver kann nur helle Fleckchen setzen, die nicht so auffallen. Viele Mitglieder und Aktive können bunte – insbesondere dunkelgrüne – Farbkleckse hinterlassen.

Es geht nicht nur um den RENO Landesverband M-V, es geht dabei um das große Ganze: Wir unterstützen mit einem auf Facebook geteilten Beitrag alle Lande- und Ortsverbände mit einem weiteren grünen Klecks.

Jana Gelbe-Haußen
für RENO M-V e. V.